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荒道に荷車を引く人・押す人あり!
その道を振り返れば苦楽の跡が見えてくるであろう　　。
その思いを込めて記念誌名を轍（WADACHI）とする。

井桁 秀夫 記

表題「わだち」の謂れ
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20周年記念事業大会会長

山 岡 新太郎
Shintaro Yamaoka

　本日、一般社団法人 江戸川南法人会が、創立20周年を迎えられる
ことができ、ここに大変喜ばしく思います。
　平成6年に江戸川法人会分割の話があり、役員会で相談のうえ、
平成7年10月、経済が大変厳しい中、税務協力団体として、社団法人 
江戸川南法人会を設立いたしました。葛西・船堀・一之江区域が
江戸川南税務署管内となり、当会は設立当初、会員数2,800余社にて
発足、江戸川法人会の伝統を受け継いで、税知識の普及、納税意識の
高揚を積極的に進めてまいりました。また、江戸川法人会から分割に
際して分与財産を戴き、本来ならば、土地・建物を取得して法人会館
をと思いましたが、一時、西葛西のマンションの一室に事務所を構え、
会活動を開始いたしました。
　さっそく、10月・11月には、会員増強運動を展開、役員のご尽力、
並びに会員さんのご協力により、平成9年度には、会員総数3,132社と
約300社余の増強ができました。ひとえに会員の皆様が会を思うこと
によってなしえたことだと思います。さらに、平成13年4月より船堀
タワーホールの3階の一室、25坪の事務所を江戸川区長さんの計らい
により賃借することになり、現在に至っております。
　私は、会長として平成7年より、平成20年3月までの12年間お世話に
なりました。その間、会員の減少による会費の値上げ、および消費税、
商法改正、e-Ｔax、公益法人制度改革などがありました。また、東京
法人会連合会の副会長としては、2期4年間に亘り諸会議に出席いたし
ました。特に、公益法人制度改革においては、何度も検討会で詳細な
説明も受けましたが、大変難しいことだと思っていました。このような
時期、私の後任に松﨑二代目会長、そして現在の飯田会長には、大変
ご苦労をかけたことと思います。公益法人制度改革では、当会は
一般社団法人を選択、主務官庁となる東京都へ許可申請を提出した
次第です。
　現在、景気は回復傾向にあるとはいえ、まだまだ難しい経済状況
が続いております。これからは、一般社団法人 江戸川南法人会と
して、組織の充実、新設法人の加入勧奨などを積極的に推進していく
には一層の事業活動の充実が必要かと思われます。総務委員会を
中心に、組織、事業、広報、税制、厚生、社会貢献、活性化委員会が
主宰する各事業、また、若手経営者集団の青年部会、きめ細かい
配慮のできる女性部会など、大勢の役員さんの益々の支援、尽力が
不可欠だと思います。各種研修会、地域社会への貢献活動、また
異業種の経営者集団の情報交換の場として会員の皆様の役に立つ
会に成長していくよう切に望んでおります。
　今後とも、税務署長さんをはじめ、関係官庁の皆様のご指導と
ご協力を戴きながら「入って良かった法人会」と思われるよう役員の
皆さんの一層のご尽力をお願い申し上げます。
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一般社団法人 江戸川南法人会会長

飯 田  弘
Hiroshi Iida

　このたび、一般社団法人 江戸川南法人会が創立20周年を迎え、
会員各位と共に心からお慶び申し上げます。
　顧みますと、先の大戦後間もない昭和22年、それまでの賦課課税
制度が申告納税制度へと大改革が実施されました。当初は納税者の
税法知識の乏しさや不馴れなどもあり混乱を来しておりました。納税者
自身が申告納税制度を理解する、税知識の普及と納税意識の高揚を
図る必要性を感じ、我々の母体である江戸川法人会が逸早く昭和24
年に設立されました。その後、日本の復興を内外に印象づけるような
東京オリンピックが昭和39年に開催され、特に江戸川区の南部地域
（葛西地区等）では東京湾を漁場として行われていた海苔養殖等の
漁業権の放棄が昭和37年に決定し、その2年後に施行されました。
昭和44年には地下鉄東西線が全線開通し、土地区画整理事業も
着手されるなどして急速な市街化が進み人口の増加も著しいものが
あります。それらが相俟って江戸川税務署が平成7年7月に北と南に
分署化され、江戸川南税務署が開設されました。それに呼応する
ように社団法人 江戸川法人会が北と南に分離独立し、平成7年10月、
社団法人 江戸川南法人会が誕生しました。
　初代会長 山岡新太郎氏　副会長 靱江實氏　西野博氏　森皖師
氏　専務理事に菅原征也氏が就任されスタート致しました。江戸川
法人会での豊かな経験と高い見識を持たれた執行部といえども発足
時のご労苦は並大抵ではなかったろうかと推察するものでございます。
平成7年はバブル景気も弾け、阪神淡路大震災の発生や地下鉄サリン
事件等と、社会全体の先行きに不透明感が漂っていたと思われます
が、山岡会長を始めとする先輩の方々の献身的なご努力と会員皆様
の力強いご支援、さらに税務当局の適切なご指導を賜り、20年の
歴史を刻むことができたものと皆様に深く感謝と敬意を表するもので
ございます。
　今回の20周年記念事業を遂行するにあたり、会員各位のご理解と
関係者の方々並びに事務局のご尽力に厚く御礼申し上げます。
　20周年を契機として、一般社団法人 江戸川南法人会のさらなる
発展のためには、会員皆様の変わらぬ御理解と御協力を賜らねば
なりません。どうか今後とも宜しくお願い申し上げます。
　結びに会員各位のご健勝と御事業のご繁栄を心よりご祈念申し上げ
ご挨拶と致します。



創
立
二
十
周
年
に
よ
せ
て

江戸川南税務署署長

渡 辺  隆 明
Takaaki Watanabe

　江戸川南法人会員の皆様には、法人会創立20周年を迎えられました
ことを心からお祝い申し上げます。
　貴法人会は、平成7年7月に江戸川南税務署が江戸川税務署（現
江戸川北税務署）から分割したことに伴い、江戸川法人会から分離
独立され、江戸川南法人会として発展してこられました。その後、今日
まで会員の皆様には、「健全な納税者団体」「よき経営者を目指すもの
の団体」「地域に貢献する団体」の基本方針の下、代々の役員の方々
がご苦労を積み重ねて法人会活動に取り組んでいただくとともに、
税務行政の円滑な運営に多大なご支援をいただいておりますことに
改めまして厚く御礼申し上げます。
　この20年間を振り返りますと、バブル崩壊後の不動産価格の下落、
円高、世界的経済不況、少子高齢化の進行など社会経済の大きな
変動を迎えながらも、わが国はなんとか安定した社会を維持して
まいりました。
　貴法人会におかれましても、ホームページと会報による広報活動
や、「税を考える週間」における記念講演会の開催、さらには、第二
葛西小学校での「海苔すき教室・租税教室」の開催など、様々な
活動をしてこられました。
　これもひとえに飯田会長はじめとして、歴代会長および役員ならびに
会員の皆様方のご努力と団結の賜物であり、深く敬意を表する次第で
あります。
　ところで、税務行政を取り巻く環境もこの間に、少子高齢化の進展
や経済のグローバル化、ICT化など社会・経済状況の変化に加え、
税制改正による消費税率の引き上げ、さらに平成28年1月からは社会
保障・税番号制度が本格的に運用されるなど、大きく変化しております。
　また、税に関連する報道が連日のようにされ、国民の税に対する
関心はますます高くなっております。
　このような中で、私ども税務行政に携わる者といたしましては、
変化に柔軟に対応した効率的な事務運営に努めるとともに、国税庁に
与えられた使命を着実に果たしていくため、引き続き、税務行政の
透明性・公平性を確保しつつ、納税環境を整備し、適正・公平な税務
行政の一層の推進に向けて努力してまいる所存でございます。
　しかしながら、このことは江戸川南法人会の皆様方のお力添え
をいただかなければ到底実現できるものではなく、これまで以上の
ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。
　終わりに、江戸川南法人会の益々のご発展と会員の皆様方のご健勝
並びにご事業のご繁栄を祈念いたしまして、お祝いの言葉といたします。
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20周年記念事業大会副会長

西 野  博
Hiroshi Nishino

　会員の皆様には、法人会活動になにかとご支援賜り有難くお礼
申しあげます。
　光陰矢のごとし江戸川南法人会も平成7年、旧江戸川法人会より
分離独立し本年で満20年を迎えるができました。
　設立に際しては、川野江戸川法人会長はじめ、法人会幹部の皆様の
温かい理解のもと、分与財産についても格別なご厚意により過分な
資産を賜りました。
　平成7年7月に江戸川南税務署の開設に伴い一税務署一法人会の
原則に則り、平成7年10月に江戸川南法人会設立総会を開催、直ちに
主務官庁である東京国税局長より公益法人の許可を頂き、12月には
創立祝賀会を現在のホテルオークラ東京ベイにて時の地元選出の
島村代議士、中里区長、東京国税局、江戸川南税務署署長、関係官公
庁、江戸川北法人会幹部の皆様をお招きして盛大に挙行されました。
　しかしながら、分割時の当会は都内49法人会の中でも非常に小
規模のため、いつ分与財産が無くなってしまうのか常に危惧されて
いました。
　分割前の江戸川法人会では現名誉会長の山岡新太郎氏が本部
担当副会長、故靱江實氏がブロック長、故森皖師氏が厚生委員長、
不肖私は総務委員長、分割後は正副会長として南法人会の運営に
携わってまいりましたが、会員も少なく会費収入では到底運営できず
分与財産の取り崩しなど危機意識を持った運営が強いられていました。
　その結果、苦渋の判断の末、平成10年には会費の改定を全会員の
皆様にお願いし現在にいたったところです。ご理解ある会員の皆様が
多く予想した会員減も微減にとどまり、以降、会運営も順調に推移
し、他法人会と伍しても決して引けを取らない事業活動を展開する
ことができるようになりました。
　しかしながら、この安定も長くは続かず平成12年には郵政民営化
法案により収入の一方の柱である簡易保険の集金業務の新規加入
が認められず以降毎年減収が続いています。
　今後は、新たな収益事業の模索が急務になってまいりました。
　また、平成24年の公益法人制度改革では、当会は一般社団法人を
選択いたしました。主務官庁が東京都に変って事業内容も従来どおり
の国税への協力は基より、地域社会への積極的な貢献が強く求められ、
事業活動の幅が大きくなっています。
　社会への貢献は、企業経営者の責務でもあります。
　役員、会員の皆様は地元企業の有力者でもありますので、是非とも
会への帰属意識を一層高めるとともに、地域の発展と連帯を深める
べくご支援ご協力をお願い申し上げます。
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敬称略ご来賓

渡　辺　隆　明

稲　木　　　均

石　塚　伸　弘

鳥　海　聖　二

内之倉　隆　二

河　野　賢　一

江戸川南税務署 署長

江戸川南税務署 副署長

江戸川南税務署 総務課長

法人第１部門 統括官

法人第１部門 審理上席

江戸川都税事務所 所長

一般社団法人江戸川北法人会

横　山　　　巌

鶴ケ谷　　　卓

茂手木　克　己

佐　藤　大　輔

高　橋　清　美

会　　　長

副　会　長

副　会　長

青年部会長

女性部会長

多　田　正　見

白　井　正三郎

高　原　伸　文

上　條　隆　利

長谷川　伸　生

江戸川区長

江戸川区 教育長

江戸川区 生活部長

葛西警察署 署長

葛西消防署 署長

歴代税務署正副署長

肥　後　達　男
菊　地　忠　司
松　永　忠　次
高　松　公　良
入　江　尚　代
山　本　克　己
池　田　　　誠
岡　田　繁　樹
登　藤　善　見
和　田　辰　男
西　山　公　造
増　川　まさい
寺　脇　敏　行 友誼団体

鳴　島　和　昭

関　　　善　明

黒　田　裕　之

丸　島　信　雄

大　高　勝　治

東京税理士会江戸川南支部 支部長

江戸川南納税貯蓄組合連合会 会長

江戸川南青色申告会 会長

江戸川南間税会 会長

東京小売酒販組合葛西支部 副支部長

東京法人会連合会

松　本　光　史

松　浦　政　幸

吉　井　節　夫

副会長

青年部会連絡協議会 会長

事務局長

創立２０周年記念式典
次第

開会

20周年記念イベント報告　　DVD

山岡大会会長挨拶

飯田会長式辞

表彰式　　　記念品の贈呈
　　　運営功労者
　　　功労賞
　　　永年会員

来賓祝辞
　渡辺江戸川南税務署長
　多田江戸川区長
　河野江戸川都税事務所長
　松本東京法人会連合会副会長

来賓紹介

閉会　　　金子副会長
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introduction

式 典式 典式 典
平成27年 １０月６日（火） タワーホール船堀「瑞雲の間」

司会・進行
矢作謙也 副会長

渡辺隆明 江戸川南税務署長
　この２０年間を振り返りますと、バブル崩壊後の不動産の下落、円高、世界は経済不況、少子
高齢化の進行など、社会は大きな変動を迎えながらも我が国は比較的安定した社会を維持
してまいりました。
　税務行政を取り巻く環境も、この間に少子高齢化の進展や、経済のグローバル化、ＩＣＴ化
など、社会・経済状況の変化に加え、消費税率の引き上げ、さらには平成２８年から社会保障・
納税者番号制度が本格化されるなど大きく変化していて、私どもは適正・公平な税務行政に
一層推進してまいりたく努力してまいりますが、このことは江戸川南法人会の皆様方のお力
添えを一層頂かなければ到底実現できません。
　これまで以上のご理解とご努力お願い申し上げます。

２０周年記念事業大会会長　山岡新太郎 名誉会長
　振り返ってみますと、平成６年に署の分割の話がでてきて、平成７年７月には江戸川南税務署
が開庁されました。
　法人会も、平成７年１０月には設立総会を開催いたしました。
　私は、１２年間法人会会長を務めさせて頂きましたが、この間、景気も思わしく無く、苦しい台所
事情のなか、会費の改定をいたしました。公益法人制度改革では、本会は平成２４年東京都に
一般社団の申請をさせて頂き翌年4月に許可されました。
　これからは、組織の拡充と地域社会への貢献など飯田会長を中心として、活発な活動をして
いくことと思います。
　会員皆様の積極的な参加により、一層の充実を図って、また、親しみ易い法人会を目ざして
頑張っていただきたいと思います。

飯田弘 会長
　江戸川南法人会は、平成７年東京法人会４９番目最後の会として誕生、当局のご理解により
直ちに東京国税局長様より公益法人として許可を賜りました。
　当会は税務行政への協力、会員企業への啓蒙活動、異業種の経営者集団として納税道義の
高揚はもとより、会員企業がさらなる発展を目指す各種研修会を積極的に開催しております。
　平成２５年４月には公益法人制度改革に伴い、本会は幅広い活動ができる一般社団法人を
選択、東京都知事から許可を賜りました。
　これにより、国政への協力、会員企業の研さん事業と併せて地域社会への貢献活動を一層
充実させていくこととなりました。
　更なる飛躍に向けて、役員一同邁進していく所存です。
　一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。

（来賓の皆様） （主 催 者）



創立２０周年記念
式典・祝賀会

式 典

女性部会に対して、健康行政、離乳食、
幼児の健やかな成長に貢献されている
とのことで多田区長さんから感謝状が
贈呈されました。

運営功労者（個人）
理事歴　5期（10年）以上の者　39名
功労賞（法人）
委員・支部役員　20年以上の法人　66社
永年会員
設立当初からの会員　936社

受賞者代表感謝状

閉会は金子正司 副会長

◆女性部会に感謝状
鬼怒川の堤防決壊により、水害に
見舞われた「常総市」に江戸川区
を通じて義援金。

贈 呈
◆青年部会 常総市寄付金の贈呈

閉会の辞

運営功労者
佐久間唯一 氏

功労賞
西野輝彦 氏

永年会員
梅澤芳樹 氏

多田正見 江戸川区長
　初代山岡会長　二代目松﨑会長　三代目飯田会長と三代に亘り、多くの役員と一緒に
立派な会に育つよう活躍されていまして、２０年間の長い間、社会情勢の変化にその都度対応
しながら尽力されています。
　法人会は、税務行政に協力する団体ですが、それをはるかに超えて区の行政にも積極的に
貢献され感謝しているところであります。
　本日お集まりの皆さんは、区にとっては非常に心強い皆さんで、これからもこの団体を通じて
税務行政はもとより、区に対しても益 ご々支援賜りますようお願いいたします。
　未来に向かって、希望のある区にしていくために会員、役員の皆様の一層のご協力をお願い
申し上げます。

河野賢一 江戸川都税事務所 所長
　日ごろの都の税務行政の協力に感謝いたします。
　「よき経営者の団体」「健全な納税者団体」また「地域社会への貢献」と多大な貢献をされて
います。
　現在、都は世界一の都市を目指す東京を目標に、２０２０年のオリンピック、パラリンピックの開催
準備をはじめ、少子高齢化による人口減少社会への対応、首都圏直下地震を想定した防災
対策など東京都も様 な々課題に取り組んでいます。
　税制改革への対応、特別徴収への切り替えなど積極的に推進しています。
　また、平成２９年度から個人住民税の特別徴収に取り組んでいます。
　今後とも、江戸川南法人会の皆様の一層のご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

松本光史 一般社団法人 東京法人会連合会 副会長
　貴会は、昭和２４年に江戸川法人会として創立され、その後、税務署の分割に伴い、平成７年
１１月に社団法人 江戸川南法人会として発足されました。
　この間、平成２５年４月には、新公益法人制度への移行を済ませ、貴会の基本方針である
｢健全な納税者団体｣「よき経営者を目指すものの団体」「地域社会に貢献する団体」の三本柱
のもと、従来にも増した事業活動の展開に努められると、うかがっております。
　最近の事業活動を拝見いたしますと、税務研修会や新設法人説明会、簿記講習会などを
積極的に開催され、また小学生を対象とした地域の伝統産業である海苔すき体験を交えた租税
教室、離乳食講習会時における見守りボランティアなど、企業の発展や地域社会貢献につながる
多彩な活動を展開しておられます。こうした活動に対し、心から敬意を表する次第であります。
　連合会としても、これまで以上に納税意識の向上や、地域社会への貢献等に取り組んで参り
たいと考えておりますので、皆様方の一層のご尽力をお願い申し上げる次第であります。



平成27年１０月６日（火）
タワーホール船堀 「平安・福寿・桃源の間」

アルバム

西野 大会副会長（相談役）

式典後の祝賀会は275名の参加を得て、井桁副会長の司会に
より賑々しく開催されました。主催者あいさつは西野大会副会長
（相談役）、大勢の参加を得てこのように盛大に催されたことに
感謝。
来賓挨拶は、南税務署開設準備委員の元副署長肥後氏により
開設時の苦労話を披露。
東京税理士会江戸川南支部長の乾杯の発声により祝宴。

肥後 江戸川南税務署初代副署長

司会　井桁秀夫 副会長





20周年記念イベント20周年記念イベント20周年記念イベント

米村でんじろう先生

「1本では立ちますが、
さて、2本同時では…？」
上下に振ると…

ブロアでお椀が宙に

空中で空中で風船輪ぐるぐる空中で風船輪ぐるぐる

巨大風船

空気砲

風船ロケット
ごあいさつ：白井正三郎 教育長

司会：山岡秀俊 社会貢献委員長



20周年記念イベント

20周年記念イベント 米村でんじろう おもしろサイエンスショー

広い会場を埋め尽くした子供たち

空中で風船輪ぐるぐる

巨大風船巨大風船

空気砲空気砲

風船ロケット風船ロケット風船ロケット

　20周年の記念イベントとして「米村でんじろうのおもしろサイエンスショー」を
江戸川区の教育委員会のご協力により開催。江戸川区南部の葛西、船堀地区の
小学校23校の6年生500名が参加、会場は満席となりました。
　90分のショーの間、子供たちは歓喜の声をあげ、会場は興奮のるつぼと化し
ました。
　大変有意義なイベントとなりました。





1995～2015
時の流れ



時の流れ

私が好きな言葉

葛西地区の歴史と変遷
昭和44年、東西線葛西駅の開業と併せて埋立・整地等の区画整理
事業によって、以降急激な発展と成長を遂げつつ現在に至っている
（写真奥に東西線　葛西駅周辺には当時まだ牧場があった）

葛西駅　昭和44年3月29日開業

1日の乗降客数　 14,331人（昭和44年度)
100,279人（平成25年度)

平成7年
1995震

〈出来事〉

●阪神・淡路大震災Ｍ7.2の直下型　死者6,595名、負傷者
27,000人、住宅倒壊11万戸

●オウム真理教による｢地下鉄サリン事件｣　死者10人、重軽
傷者5,000人以上

●警察庁の国松長官が自宅マンション前で狙撃される

●サハリンで地震が発生　Ｍ7.6、死者1,000人以上

●韓国ソウルのデパートが崩壊、犠牲者800人以上

●八王子のスーパーで女性従業員3人が射殺される

○東京臨海副都心に「ゆりかもめ」開業

○メジャーリーグでドジャースの野茂英雄投手が新人王を受賞

〈政治・経済〉

◇参議院選挙　社会党大敗　新進党躍進

◇石原慎太郎衆議院議員が突然の辞任

〈流 行〉

☆Windows95

☆デジタルカメラ、携帯電話/ＰＨＳ、プレイステーション

「無党派層」「安全神話」「インターネット」「官官接待」「だよね」
「ああ言えば上佑」

11月14日

税を知る週間行事 記念講演会
日本人初の宇宙飛行士として知名度も高い秋山豊寛 氏の
「宇宙から見た地球」
税に馴染みの薄い家庭の主婦層が５００名中
半数を占める盛況ぶり

12月7日

創立総会記念式典
江戸川税務署の分割による江戸川南税務署開設に伴い
「社団法人 江戸川南法人会」が正式に発足
設立記念式典を第一ホテル東京ベイにて挙行

昭和昭 44 年頃

幸も不幸も考え方次第 西 野 輝 彦



私が好きな言葉

横内税務署長

葛西地区の埋め立て工事

平成8年
1996食

〈出来事〉

○スペースシャトル「エンデバー」に若田光一飛行士が搭乗

●薬害エイズ訴訟でミドリ十字社が謝罪

●病原性大腸菌「O-157」が日本列島を襲い、患者9千人を
　超え死者11名

○第26回夏季オリンピック「アトランタオリンピック（米国）」で
女子マラソン有森裕子が銅メダル

○原爆ドーム　世界遺産登録

●ペルーの首都リマの日本大使館公邸を一時武装した左翼
　ゲリラが占拠

〈政治・経済〉

◇村山富市首相退陣、橋本龍太郎内閣誕生

◇排他的経済水域法

◇民主党結成

〈流 行〉

☆ゲームソフト　ポケットモンスター

☆携帯用デジタル、CSデジタル放送開始、白色LED実用化、
　インターネットが浸透

「自分で自分を誉めたい」「援助交際」「メークドラマ」「ジミ婚」
「チョベリグ」

10月8日

第1回 会員親睦ゴルフ大会
市原市かずさCCにて第1回ゴルフ大会に246名が参加
悪天候の中、熱戦が繰り広げられた

会場受付ではチャリティー
募金が255,120円寄せら
れた

11月13日

税を知る週間行事
第1部　｢私たちの税金」をテーマに
横内税務署長が講話

第2部　｢いじめなんかじゃ、くたばるもんか！」のテーマで俳優
原田大二郎 氏に講演を願った
当日は567名もの参加者で立ち見も出るほど盛況

昭昭和4545 年頃頃年頃

急ピッチに進む葛西南部地区埋立・整地事業

味方千人　敵千人 井 桁 秀 夫

ひと言：味方が多くいるということは敵も同じように多くいる?　注意しなさい !



時の流れ

私が好きな言葉

岸 税務署長

清新町マンション

平成9年
1997倒

〈出来事〉

●ロシアのタンカー「ナホトカ号」が日本海に沈没し大量の
　重油が流出

●オレンジ共済組合の巨額詐欺事件

●「茨城県東海村放射能漏れ事故」作業員が被ばく

●神戸市須磨区にて金槌で女児を殺害
　中学校正門前で切断された頭部が発見される猟奇事件

●イギリスのダイアナ元皇太子妃がパリ市内のセーヌトンネル
で事故死

○香港がイギリスから中国に返還

○長野新幹線が開業

〈政治・経済〉

◇橋本龍太郎首相がエリツィン大統領と会談
　2000年までに平和条約締結に全力を尽くすことで合意

◇介護保険法、臓器移植法は成立

◇消費税が3％から5％に引き上げ

◇中国を中心に展開されたヤオハングループが事実上の倒産

◇山一証券自主廃業

◇北海道拓殖銀行が巨額不良債権を抱えて経営破たん

〈流 行〉

☆携帯「ショートメッセージ」開始
　たまごっち、ポケモン、モバイル情報機、もののけ姫、失楽園

「パパラッチ」「日本版ビックバン」

10月19日

第２２回葛西まつり
税務署と一緒に税金クイズ
1,600名の参加があり、税のPRに一役

11月12日

税を知る週間記念講演会
第1部　岸 税務署長による「財政改革について」の講話
第2部　Ｍr.マリック 氏の巧妙な話術と魔術
会場の参加者によるスプーン曲げなど沢山の魔術が披露され
参加者をうならせた

昭和昭 47 年頃

西葛西南口に大型マンション
昭和47年から土地区画整理事業により誕生した中高層住宅

奉仕の心を大切に 三 雲 　 進

ひと言：納税は国民の義務です。



私が好きな言葉

吉岡税務署長

平成10年
1998毒

〈出来事〉

○長野オリンピック開催
　日本は「金メダル」5個を獲得

●インド、パキスタンが核実験

○日本初の火星探査機「のぞみ」が打ち上げに成功

●米大使館爆破テロ
　ケニア、ナイロビにある米国大使館付近で爆弾テロ117人
が死亡

●北朝鮮が発射した「テポドン」が日本列島を飛び越え太平洋
に着弾

●和歌山カレー毒物混入4人死亡

●米英がイラク空爆

〈政治・経済〉

◇新進党が6分割
　橋本龍太郎首相が選挙の責任をとって退陣、小渕恵三 氏が
自民党の新総裁に選出されるも第18回参議院議員選挙で
改選数61議席を大きく下回る45議席と惨敗

◇長期信用銀行、日本証券信用銀行の一時国有化

◇8/11　円安　1ドル＝147円台

〈流 行〉

☆ノートパソコン「VAIO NOTE 505（ソニー）」、
　Windows98（マイクロソフト）、アサヒスーパードライ

「だっちゅ～の」「ハマの大魔神」「ショムニ」「冷めたピザ」
「日本列島総不況」

3月26日

新入会員歓迎会
平成9年度に加入された会員の皆さんに参加願い新入会員歓
迎会が54名の参加を得て開催された

9月7日

江戸川南税務署新庁舎落成式
100余名の来賓を迎え、厳粛に
執り行われた

11月12日

税を知る週間記念講演会
テレビ週刊誌で大活躍の由美かおる 氏を迎え771名の参加の
もと盛大に開催
第1部では吉岡税務署長の「税金に関心を」のテーマで講話
第2部では「奇跡の呼吸法でいつまでも美しく」のテーマで西野
式呼吸法を実践

真心は必ず通じる。努力は必ず実る。 清 水 久美子（題字 筆者）

ひと言：信念を持って今日を、今を思い切り生き切る事の大切さを痛感しています。

東西線「西葛西駅」 昭昭和54 年頃 昭和54年10月1日開業

1日の乗降客数　27,953人（昭和55年度)
97,751人（平成25年度)



時の流れ

私が好きな言葉

三菱総研
佐藤公久 氏

大原税務副署長

本田税務署長

平成11年
1999未

〈出来事〉

●コロンビア大地震、犠牲者1万人以上

●トルコ西部で大規模地震
　死者1万人以上

●東海村核燃料工場で国内初の臨界事故
　49人が被ばく

○マカオがポルトガルから中国に返還

●台湾で大地震Ｍ7．7
　死者2千人以上

〈政治・経済〉

◇石原慎太郎都知事が誕生
　大阪府知事は横山ノック 氏の再選

◇小渕恵三首相が自民党総裁選で再選
　民主党代表は鳩山由紀夫 氏

◇任意後見人契約法、国家公務員倫理法、
　不正アクセス禁止法、住民基本台帳法成立

◇東急百貨店日本橋店が閉店、東邦生命破たん、国民銀行が
破たん、東京相互銀行破たん

〈流 行〉

☆犬型ロボットアイボ発売

☆携帯電話ＩＰ接続開始、ｉモード（ＮＴＴドコモ）

☆ヴィッツ（トヨタ自動車）

「リベンジ」「学級崩壊」「2000年問題」「だんご3兄弟」「癒し」

5月19日

経済講演会

慶応大学教授竹中平蔵 氏を招き日本経済
再生のシナリオのテーマで講演願った

6月16日

経営者交流会

11月12日

税を知る週間記念講演会
第１部　本田税務署長による「国の家計簿」
税の使われ方、現在の税収状況の講話

第2部　駒澤女子大学人文学部教授
富田  隆 氏に「元気になる心理学」
というテーマで講演願った

パソコン教室

成功は、人の表面を飾り、失敗は人の心を豊かにする。 高 津 隆 子

都営新宿線「船堀駅」 昭昭和58 年頃 昭和58年12月23日開業

1日の乗降客数　17,827人（昭和59年度)
58,605人（平成25年度)



私が好きな言葉

山本税務副署長 松﨑会長

利他の心 吉 田 延 安

自分の事より他人の利益や幸福をはかろうとする事。

平成12年
2000金

〈出来事〉

○ロシア大統領にプーチン氏

○二千円札発行

○シドニーオリンピック「女子マラソン」で高橋尚子選手が
　金メダル獲得

○地下鉄大江戸線開通

●「世田谷一家殺害事件」で家族4人が殺害される

○主要国首脳会議（サミット）が沖縄名護市で開催

〈政治・経済〉

◇介護保険制度スタート

◇森喜朗内閣が始まる
　小渕恵三元総理が脳梗塞のため死亡
　竹下登元総理が呼吸不全のため死亡

◇東証終値2年半ぶりに2万円台回復

◇大手百貨店そごうグループが倒産

◇「雪印乳業集団食中毒事件」厚生省から操業停止処分

〈流 行〉

☆BSデジタル放送開始、Play Station2発売、
　100円ショップ、アウトレットモール

「IT革命」「めちゃ悔しい」「Qちゃん」

10月4日

会員増強決起大会

11月14日

税を知る週間記念講演会
第1部は本田税務署長による「税の使われ方」についての講話

第2部は、浅香光代 氏による
トークと抽選会
参加者642名の会場を大いに
盛り上げる

葛西臨海地区工業団地 昭昭和59 年頃



時の流れ

私が好きな言葉

青木税務署長

平成13年
2001戦

〈出来事〉

○米国ジョージ・ブッシュ大統領が就任

●ハワイ沖で実習船えひめ丸が衝突
　実習性9人が死亡

●兵庫県明石の花火大会で見物客が将棋倒し
　死者11人、重軽症者247人を出した群衆事故

●米国同時多発テロ　犠牲者3千人以上

○皇太子妃 雅子さまが愛子さまをご出産

〈政治・経済〉

◇小泉純一郎首相
　参議院選「小泉ブーム」自民党が改選
　議席過半数を超える

◇マイカル倒産
　円相場1ドル＝120円台に

◇ユニバーサルスタジオジャパンがオープン

◇日経平均17年ぶりに1万円割れ
　日経11，609円　85年以来の安値

〈流 行〉

☆サッカーくじ「ＴＯＴＯ」受付開始

☆iPad（アップル社）発売、携帯「ＧＰＳ」機能搭載、
　千と千尋の神隠し

「米百俵」「聖域なき改革」「骨太の方針」「ショー・ザ・フラッグ」
「抵抗勢力」

10月26日

第1回会員研修旅行
73名参加のもと、
アサヒビール福島工場
福島第2原子力発電所見学

11月13日

税を知る週間記念講演会
講師は歌手活動を始めテレビで活躍中の
泉アキ 氏
テーマは「人生を楽しむのは６０歳から！」
～高齢化社会、介護問題について～

夢なき者に理想なし。理想なき者に計画なし。計画なき者に実行なし。実行なき者に成功なし。
故に、夢なき者に成功なし。（吉田松陰の言葉） 大久保 健 次

物　流 昭昭和59 年頃



私が好きな言葉

對馬税務署長

葛西の競技場

平成14年
2002帰

〈出来事〉

○ユーロ圏12カ国で欧州単一通貨
　「ユーロ」が流通開始

●自衛隊が東ティモールに派遣

○日本・韓国共同開催のサッカーW杯で日本がベスト16

○住民基本台帳ネットワークが稼働

○島津製作所 田中耕一郎 氏がノーベル化学賞
　東京大学 小柴昌俊 名誉教授がノーベル物理学賞を受賞

○日本人拉致被害者5名が北朝鮮から24年ぶり帰国

〈政治・経済〉

◇雪印食品が解散

◇小泉純一郎首相が北朝鮮を訪問

〈流 行〉

☆カメラ付き携帯

☆ハリー・ポッター

「タマちゃん」「貸し剥がし」「ベッカム様」「拉致」

1月18日

新春経済講演会
講師は軍事アナリスト 志方俊之 氏
テーマ「危機管理と国際情勢」

5月22日

時局講演会
福岡政行 氏による「揺れ動く
内外情勢とこれからの政治」

7月5日

会員研修旅行
群馬県水上温泉
講師は漫画家の富永一朗 氏

11月14日

税を知る週間記念講演会

講師は安部譲二 氏
「素晴らしき人々との出会い」をテーマ
に熱弁をふるう

昭昭和59 年頃

江戸川区球場　昭和59年9月

江戸川区臨海球技場　昭和56年11月 江戸川区陸上競技場　昭和59年9月

散る桜  残る桜も  散る桜 寺 本 孝 行

ひと言：良寛和尚の句です。悔いの残らないよう精一杯生きて行こうと勇気づけられます。



時の流れ

私が好きな言葉

菊地税務署長

葛西　

平成15年
2003虎

〈出来事〉

●北朝鮮が核拡散防止条約（ＮＰＴ）から脱退

●韓国大邸の地下鉄で車両に放火
　190人以上が死亡

○地上デジタル放送開始

○アメリカ軍がイラクのフセイン元大統領を拘束

○阪神タイガース
　18年ぶりにセ・リーグ優勝

〈政治・経済〉

◇イラク復興支援特別措置法で自衛隊がイラク派遣決定

◇小泉純一郎第2次内閣発足

◇りそなホールディングに政府が1兆9千600億円公的
　資金注入

〈流 行〉

☆デジタルＡＶ機器、六本木ヒルズ、トヨタ「プリウス」

「毒まんじゅう」「なんでだろう」「マニフェスト」「バカの壁」
「ＳＡＲＳ」

1月16日

新春経済講演会
講師は元経済企画庁長官
田中秀征 氏
テーマ「最近の政治と経済」

5月19日

経済講演会
講師は立教大学教授 斉藤精一郎 氏
テーマ「これからの日本経済と景気
のゆくえ」

9月20日

西葛西地区
街の美化運動

11月10日

平成15年度納税表彰式
山岡会長・財務大臣表彰を受彰

11月12日

税を知る週間記念講演会

講師は映画監督の山本晋也 氏
テーマ「まじめな社会学」「裏の経済
学」

昭和昭昭昭昭昭和63 年頃

今日の日も幸せの日々 に感謝する。 白 子 弘 三

1日の乗降客数　13,786人（平成 2 年度)
25,798人（平成25年度)

※JR東日本は乗車人数のみ公表。乗降客数を出す際は、
　降車人数を乗車人数と同等と想定して算出。

昭和63年12月1日開業



私が好きな言葉

松永税務署長

来場者全員に
花のプレゼント

臨海公園

平成16年
2004災

〈出来事〉

●自衛隊がイラクへ派遣

●イラクで日本人フリー記者らが車で移動中に銃撃され
　2人死亡

●福井県の関西電力美浜原子力発電所で蒸気漏れ事故
　作業員5名死亡

○アテネ五輪の柔道 野村忠宏選手が五輪3大会連続の金

●「新潟中越地震」死者39名、被災者10万人以上

●インドネシアのスマトラ島沖でＭ9．0の地震発生
　津波による被害で日本人32人を含む29万人が死亡

〈政治・経済〉

◇政治家の年金未納問題が発覚

◇衆議院選で民主党が改選議席過半数を超える

◇長崎ハウステンボス倒産、リニューアルオープン

◇大手スーパー「ダイエー」が産業再生機構に支援要請

〈流 行〉

☆携帯「電子マネー」、斜めドラム式洗濯機

☆mixiサービス開始

「ちょー気持ちいい」「自己責任」「残念」「冬のソナタ」
「自己責任」

1月16日

新春経済講演会
講師は政治評論家 三宅久之 氏
テーマ「好機に立つ日本
～政治・経済のゆくえ～」

5月26日

経済講演会
講師は森永卓郎 氏
テーマ「構造改革と日本経済の
展望」「変化の時代の企業経営」

11月16日

税を考える週間記念講演会
講師は林家こぶ平 氏
（9代目林家正蔵師匠）
テーマ「笑いと人生」

平成元年頃

ありがとう 佐久間 伸 行

ひと言：ありがとうという言葉は人に感謝を伝えるときに使います。伝える側も言われる側も何か良い気持ちになるので好きです。

平成元年10月



時の流れ

私が好きな言葉

入江税務署長

平成17年
2005愛

〈出来事〉

●インドネシアのスマトラ島西方でＭ8．7の地震が発生
　ニアス島を中心に犠牲者およそ2千人

●「JR福知山線脱線事故」スピードの出し過ぎで脱輪
　死者107人、負傷者400人以上

●イギリス ロンドンの地下鉄やバス等でアルカイダ系組織に
　よる自爆テロ発生、死者50人以上負傷者700人

●「耐震偽装問題」姉歯建築設計事務所で設計された建築物
の構造計算に偽装が発覚

○宇宙飛行士 野口聡一さんが搭乗するスペースシャトル
　「ディスカバリー」打ち上げ成功

〈政治・経済〉

◇衆議院選挙で自民党が326議席を獲得大勝

◇個人情報保護法施行、郵政民営化法案

◇みずほ証券がジェイコム株を発注ミス
　400億円の損失

〈流 行〉

☆ソニー「デジタルハイビジョン」

☆スターウォーズ

「小泉劇場」「想定内」「クールビズ」「刺客」

1月13日

新春経済講演会
講師は読売テレビ解説委員
岩田公雄 氏
テーマ「2005年国際情勢と
日本の課題」

5月27日

経済講演会
講師はフリーアナウンサー
久野  靖 氏
テーマ「最新時事問題から
日本の今後を考える」

10月30日

西葛西地区橋脚の落書き消し

11月1日

創立10周年記念講演会
講師は田原総一朗 氏　テーマ「時代を読む」

平成庭園・行船公園 平成元年頃

going my ｗaｙ 「わが道を行く」 稲 垣 忠 雄

平成元年4月



私が好きな言葉

藤森税務署長

ボーイスカウト江戸川第3団

平成18年
2006命

〈出来事〉

●エジプト沖の紅海で乗客1,400人を乗せたフェリーが沈没
　犠牲者1,100人以上

○「トリノオリンピック」女子フィギアスケートで荒川静香選手
がアジア勢初の金メダル

○第1回ＷＢＣ（ワールド・ベースボール・クラシック）で王貞治
監督率いる日本が優勝

●インドネシアのジャワ島中部ジャカルタでＭ6．3の地震発生
　死者5,500人以上

●北朝鮮が日本海に7発のミサイル発射

〈政治・経済〉

◇安倍晋三内閣発足

◇預金保護法施行、公益法人認定法、
　地方分権改革推進法

◇ライブドアの堀江貴文社長が証券取引法違反容疑で逮捕、
　消費者金融「アイフル」が業務停止命令、耐震偽装問題で
　販売主の(株)ヒューザーが破たん

〈流 行〉

☆任天堂「Ｗii」発売

「イナバウアー」「格差社会」「品格」

1月9日

新春経済講演会
講師は軍事アナリスト 小川和久 氏
テーマ「国際水準からみた日本の
危機管理」

5月27日

経済講演会
講師は黒岩祐治 氏
テーマ「どうなる、これからの日本
～不況からの脱出～」

11月12日

総合レクリエーション公園清掃活動

11月17日

税を考える週間記念講演会

講師は女優の松居一代 氏
テーマ「一度きりの人生を大切に生きる」

タワーホール船堀 平平成11 年頃

人の振り見て我が振り直せ 佐久間 直 人

ひと言：法人会は多くの人と触れ合えるので、先人達の良悪を多いに会得して行きたい。

平成11年3月



時の流れ

私が好きな言葉

▲昼神温泉　▼天竜舟下り

池田税務署長

葛西区民館

江戸川南税務署

葛西消防署

葛西警察署

平成19年
2007偽

〈出来事〉

○第1回東京マラソン開催

●「新潟中越沖地震」新潟・長野で震度6弱
　死者7人　負傷者800人以上

●74年ぶりの猛暑
　多治見市・熊谷市で40．9℃

●ミャンマーでジャーナリスト長井健司カメラマンが射殺される

〈政治・経済〉

◇東京都知事石原慎太郎 氏が3選

◇参議院選挙で自民党が民主党に大敗
　自民37議席　民主60議席

◇安倍晋三首相が突然の退陣表明
　福田康夫元官房長官が新総裁に

◇英会話学校「ＮＯＶＡ」会社更迭法、
　「円天」類似通貨問題、
　「年金記載漏れ」５千万件以上と判明

〈流 行〉

☆電子マネー、任天堂ＤＳ、
　千の風になって、
　おでん缶・らーめん缶発売

「どげんかせんといかん」「消えた年金」「そんなの関係ねえ」

1月12日

新春経済講演会
講師は重村智計 氏
テーマ「北朝鮮の核実験と日本の
外交」

5月29日

経済講演会
講師は政治ジャーナリスト
末延吉正 氏
テーマ「安倍政権と日本の未来」

9月9日（1泊2日）

会員親睦旅行会

11月11日

税を考える週間記念講演会

講師は西川史子 氏
テーマ「女医が語るおもしろ
講座」

官公庁舎

汝の行動が汝の預言者。 山 本 和 夫

ひと言：今の自分の行動が未来を決める。人生に棚からボタモチは無い。



私が好きな言葉

清砂大橋
平成16年3月28日開通清新町出入口

平成14年3月29日開通舞浜大橋
平成2年開通

岡田税務署長

平成20年
2008変

〈出来事〉

●中国製餃子食中毒問題
　餃子パックから農薬「マタミドボス」が検出

○東京地下鉄副都心線　池袋～渋谷　開業

●「イージス艦あたご衝突事故」千葉県野崎沖で自衛隊の
　イージズ艦あたごが漁船と衝突漁船が大破

○日本人3名が物理学賞受賞

●中国チベット自治区ラサで大規模暴動が発生

●中国四川省で大地震、8万人以上が死亡

○北京五輪で女子ソフト念願の金メダル

〈政治・経済〉

◇福田康夫首相政権投げ出し麻生太郎内閣が発足

◇新テロ対策特別措置法成立、
　薬害肝炎被害者救済特別措置法成立、
　改正労働法、改正国籍法成立

◇サブプライム問題、
　米国リーマンブラザーズ破たん

◇東証バブル後最安値7162円90銭

〈流 行〉

☆任天堂「Ｗii Fit」、だて眼鏡、プレミアムコーヒー、
　ブルーレイディスク

「グ～」「アラフォー」「後期高齢者」「ゲリラ豪雨」

1月9日

新春経済講演会
講師は元財務大臣
塩川正十郎 氏
テーマ「日本のゆくえ」

5月27日

経済講演会
講師は慶應義塾大学教授
金子  勝 氏
テーマ「構造改革とは何か」

11月12日

税を考える週間記念講演会

講師は女優 秋野暢子 氏
テーマ「健康に美しく生きる」

開通式

胆大小心。 梅 澤 芳 樹

ひと言：度胸は大きくもち、心は細かいところまで気配りができるようでありたいこと。



時の流れ

私が好きな言葉

新左近川親水公園 古川親水公園 フラワーガーデン

葛西の公園

平成21年
2009新

〈出来事〉

○オバマ氏　第44代米国大統領に就任

○ワールドベースボールクラシックで日本が優勝

●和歌山・毒物カレー事件で被告の死刑判決が確定

○裁判員制度スタート

●中国新彊ウイグル自治区で暴動197人死亡

●桜島噴火

●マイケルジャクソン急死

〈政治・経済〉

◇衆議院選で民主党勝利
　政権交代　鳩山由紀夫内閣発足

◇米国ＧＭ経営破たん、国有化へ

◇円高ドル安が加速、１４年ぶりに一時８４円台に

〈流 行〉

☆加湿空気清浄機、ＬＥＤ電球、1Q84（村上春樹）、
　プリウス（トヨタ自動車）

「事業仕分け」「草食男子」「脱官僚」「派遣切り」

1月9日

新春経済講演会
講師はフリージャーナリスト 櫻井よしこ 氏
テーマ「今、日本が直面する内外の課題」

5月10日

清新町・臨海町
　ふれあい祭り

5月26日

経済講演会
講師はフリージャーナリスト
須田慎一郎 氏
テーマ「日本経済の明日を読む」

11月11日

税を考える週間記念講演会
第1部の岡田税務署長の講話に続き、
第2部では、女優の高木美保 氏を講師
に迎え、「自然が教えてくれた人間力」
のテーマで講演を願った

海苔すき＆租税教室

過去は変えられないけれど、未来は変えることができる。 矢 作 謙 也



私が好きな言葉

南江戸川
ふるさとまつり

新田ふれあい
フェスティバル 葛西まつり

南葛西まつり

登藤税務署長

平成22年
2010暑

〈出来事〉

●宮崎県で口蹄疫の被害が拡大

○小惑星イトカワから「はやぶさ」が帰還

○チリ鉱山落盤事故で地中に閉じ込められた作業員全員が
　生還

●観測史上最高の暑さで熱中症多発

●尖閣諸島で中国漁船が巡視船に衝突

○ノーベル化学賞に
　根岸英一 氏、鈴木  章 氏が受賞

○東北新幹線が全線開通

〈政治・経済〉

◇参議院選挙で民主党が大敗　ねじれ国会に

◇日本興業銀行破たん　初のペイオフ

◇中国GDPが日本を抜き世界第2位に

〈流 行〉

☆米国アップル社「iPad」発売、
　スマートフォン

「イクメン」「AKB48」

1月11日

新春経済講演会
講師は櫻井よしこ 氏
昨年に引き続き、講演を願った

5月19日

経済講演会
講師はTBS解説委員 杉尾秀哉 氏
テーマ「報道から見たこれからの
日本の姿」

9月9日（1泊2日）

会員親睦旅行

福島　穴原温泉

10月20日

e-Tax
利用推進宣言式

11月16日

税を考える週間記念講演会

講師は女優 東ちづる 氏
テーマ「泣いて笑ってボランティア
珍道中～心豊かに自分らしく生きる～」

まつり

チャンスの神様は前髪しかない。 牛 尾 　 実

ひと言：好機はすぐ捉えなければ後から捉えることはできない。



時の流れ

私が好きな言葉

和田税務署長

船堀　勤労福祉会館
古川親水公園

清新町緑道公園

平成23年
2011絆

〈出来事〉

●東北地方太平洋沖地震Ｍ9.0
　世界最大規模、東電福島第1原発事故

○九州新幹線全線開通

○サッカー女子W杯なでしこJAPAN米国破り世界1位

●米特殊部隊がビンラディン容疑者を殺害

〈政治・経済〉

◇菅直人首相退陣　野田佳彦内閣発足

◇大阪ダブル選挙で橋下徹 氏が完勝

◇津波対策推進法

◇円が戦後最高値を更新

〈流 行〉

☆「face book」

☆AKB48

☆LED電球

「帰宅困難者」「風評被害」「絆」

1月7日

新春経済講演会
講師は軍事アナリスト 小川和久 氏
テーマ「日本は国境を守れるか」

3月26日

東日本大震災募金活動
東西線西葛西駅前で緊急の募金活動を行う
義援金６０万4,026円を江戸川区に寄託

5月23日

経済講演会
講師は政治評論家 屋山太郎 氏
テーマ「日本の政治と
これからの進路」

9月8日

着衣泳講習会
二之江第二小学校屋外プールにて
約100名の参加を得て行われた

11月15日

税を考える週間記念講演会

講師はマラソンランナー
谷川真理 氏

まつり

和
わこれはんえいのいしずえ

是繁栄 礎 松 崎 　 洋

家庭にあっても、社会においても人の和こそ大切に。
人は他の人と共に、力を合わせて人生をきりひらき、未来社会を築いて行く人が相和してこそ、真の繁栄がある。



私が好きな言葉

西山税務署長

はぜ釣り
海苔採り

投網

平成24年
2012金

〈出来事〉

○東京スカイツリー開業

●中央道笹子トンネルで天井板落下

○山中伸弥教授がノーベル医学生理学賞受賞

●尖閣諸島国有化で日中関係悪化

○金正恩 氏が朝鮮労働党第1書記に選出

○ロシア大統領にプーチン首相が選出

〈政治・経済〉

◇師走の衆議院選挙

〈流 行〉

☆Windows8発売開始

☆LINE

☆LED電球

「ワイルドだろう」「iPS細胞」

1月11日

新春経済講演会
講師は経済ジャーナリスト
財部誠一 氏
テーマ「勝ち残る会社の条件」

2月13日

防災対策研修会

6月12日

第17回会員親睦ゴルフ大会
市原市　姉ヶ崎カントリークラブ

11月16日

税を考える週間記念講演会
講師はタレント 島田洋七 氏

むかしの葛西沖

張りすぎてもだめ、たるんでもだめ、ちょうどいいあんばいが一番いい。 金 子 正 司



時の流れ

私が好きな言葉

増川税務署長

平成25年
2013輪

〈出来事〉

○富士山世界遺産決定

○三浦雄一郎 氏　世界最高齢（80歳）でエベレスト登頂

○2020年東京オリンピック開催決定

●伊豆大島で土石流災害、死者35人

●猛烈な台風がフィリピンを直撃
　死者・行方不明者約8千人

●米英誌報道で米当局の通信監視が発覚

○中国共産党の習近平 氏国家主席に選出

〈政治・経済〉

◇参議院選挙で自民・公明両党が過半数獲得、ねじれ解消

◇東京証券取引所と大阪証券取引所が経営統合
　松坂屋銀座店閉店

〈流 行〉

☆半沢直樹、あまちゃん

「アベノミクス」「今でしょ!」「倍返し」「おもてなし」

1月9日

新春経済講演会
講師は元初代内閣安全保障室長
佐々淳行 氏
テーマ「問われる日本の危機管理
～どうなるこれからの国際情勢～」

5月24日

経済講演会
講師は元経済産業省官僚
古賀茂明 氏
テーマ「破綻か再生か
日本の未来、2つのシナリオ」

6月～8月

簿記講習会

11月15日

税を考える週間記念講演会
講師は落語家 三遊亭円楽師匠

新川千本桜

物事を決める時、多数の意見は大切であるが、少数の意見も軽視してはならない。 彦 田 正 雄



私が好きな言葉

寺脇税務署長

移動検診車

タワーホール船堀タワー展望室東側からの眺望 同展望室南側からの眺望

平成26年
2014税

〈出来事〉

●関東甲信で記録的な大雪
　東京では45年振りに積雪27センチを記録

○ロシアのソチで冬季五輪が開催

○群馬県富岡市の「富岡製糸場」が世界遺産に登録

●埼玉県でデング熱の国内感染が約70年振りに確認

○錦織圭選手が全米テニスで準優勝

●御嶽山噴火で50人以上が死亡

○青色LEDの開発者 赤崎氏、天野氏、中村氏が
　ノーベル物理学賞受賞

〈政治・経済〉

◇4月1日から消費税率が5％から8％へ、17年振りの増税

◇日銀が追加金融緩和を決定し市場は株高・円安

◇安倍晋三首相は2015年予定の消費税率10％引き上げ先送
りを発表

〈流 行〉

☆アナと雪の女王、妖怪ウォッチ、
　ウィザーディング・ワールド・オブ・ハリー・ポッター

「ダメよ～、ダメダメ！」「集団的自衛権」「ありのままで」
「壁ドン」

1月9日

新春経済講演会
講師は田原総一朗 氏
テーマ「時代を読む」

4月

健康診断

5月23日

経済講演会
講師はコリア・リポート編集長
辺 真一（ピョン ジンイル） 氏
テーマ「日本を取り巻く国際情勢」

9月7日（1泊2日）

初秋の世界遺産巡り
富士山山麓周遊

11月16日

税を考える週間記念講演会
講師は貴乃花部屋女将 花田景子 氏

人は鏡、万象はわが師 山 岡 秀 行

人を変えようとする前に、自分を変える。身の回りに起こることは、自分を教え導く師匠。
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歴代会長と税務署幹部の座談会

江戸川南法人会発足、この20年の変遷に思う
江戸川法人会から分割して早20年。苦渋の選択と決断の末、
新たな組織づくりに奔走した日々と、未来に向けた思いを語っていただきました。

〈出席者〉 司会進行：井桁 秀夫 副会長

飯田　　弘　会長

山岡新太郎　初代会長（名誉会長）

松﨑　　洋　二代目会長（顧問）

西野　　博　元副会長（相談役）

彦田　俊男　前副会長（相談役）

関口　隆雄　前副会長（相談役）

渡辺　隆明　税務署長

稲木　　均　副署長

司会　井桁副会長
　皆さん、おはようございます。
10月6日開催の江戸川南法人会の
創立20周年記念式典も、いよいよ
迫ってまいりました。そこで本日
は、歴代の会長・副会長にお集ま
りいただき、当時の想い出や将来
の法人会のあるべき姿をご教授頂
きたいと思っています。
　また、江戸川南税務署からは渡辺
署長・稲木副署長にもご列席いた
だき、当法人会に対してのご要望な
どをお話願いたいと思います。
　初めに、この7月の定期異動によ
り就任されました渡辺税務署長さ
んよりご挨拶をお願い申し上げま
す。

渡辺税務署長
　就任してから、あっという間の
2ヶ月が過ぎました。私は下町の浅
草育ちで、この葛西地区にも下町の
情緒があり、非常に近い雰囲気で
親しみを感じております。
　そして、江戸川南法人会の会員
の皆様方の力強い活躍ぶりを拝見
して、大変心強く感じております。
　また、江戸川南法人会が20周年
という節目を迎えられ、本日歴代
の会長・副会長さんより当時の貴
重なお話を聞かせて頂けるという
ことで、楽しみにしております。この
貴重な体験を、これからの世代の
方々に繋げていくことを切に願って
おります。

司会進行：井桁
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　どうぞよろしくお願いいたします｡
司会　井桁副会長
　署長さんは生まれも育ちも浅草
ということで、江戸川の人情的な部
分をどう思われましたか。
　また、法人会についてどのように
思われますか。
渡辺税務署長
　聞く処によりますと、老若男女
問わず信号無視で渡る人がいれば
「ダメだよ!」ときつく注意される方
がいると聞いております。そんな雰
囲気が浅草に近いなと思っており
ます。
　また、江戸川南法人会に関して
は会員のまとまりも良く、税務署に
対しても催し物に関する資料等を
寄贈するなどしていただき、大変心
強く思っています。

渡辺

司会　井桁副会長
　山岡名誉会長にお聞きしたいの
ですが、当法人会発足当時は大変
なご苦労があったと聞いておりま
すが、その当時を振り返るとどうで
したか。
山岡初代会長
　(旧）江戸川法人会では、組織委
員長・本部担当副会長と長年にわ
たり役員をさせていただきました｡
　組織委員長時代には会員数
6,000社から8,000社を達成、副会
長時には会員総数10,000社を超え
るなど会員増強運動を推進しまし
た。そんな折、分割という話が飛び

込んで参りました。
　しかも、バブル景気が終わり経
済も悪化しているこの時世に分割
してどうなんだろうと、葛西地区担
当の役員の皆さんのほとんどの方
が心配しておられました。
　分割はもう少し先送りできない
だろうかと地元の島村代議士に奔
走してもらいましたが、努力も空し
く北法人会と南法人会に分割する
ことが決まりました。
司会　井桁副会長
　あまりにも急な分割のようでした
が、当会の財政面は相当大変だっ
たと思いますが、どうでしたか｡

財政難の中で
山岡初代会長
　江戸川法人会からは、分割に際
して多額の分与財産を引き継ぎ、
当初会員数は2,800社でしたが、
創立1年目は役員皆さんのご協力
により300社ほどの増強ができま
した。
　ただ現在は、会員数が2,000社
弱まで減少してしまいました。会員
の増強も大事ですが、当時予定し
ていた法人会館の建設費用には多
額の資金が必要で、かつ、会の運
営を考えると会費を値上げせざる
を得ないという結論に至り、会費
の値上げに踏み切りました。
　これは、苦渋の決断でありまし
たが、今考えると良かったと思って

います。
司会　井桁副会長
　山岡名誉会長ありがとうござい
ました。名誉会長と共に当時から
奮闘してくださった西野元副会長
さんはいかがですか。
西野元副会長
　当時、役員さんの多くは分割に
大変不満を持っておられたかと
思います。しかしながら、分割（南
北）をせざるを得ないということ
で、法人会をあまり理解していない
方々が多かったため、法人会の勉
強をするために菅原元専務が中心
となり、地方の法人会（福岡中部、
長崎、函館、仙台中…）を視察し、
地場産業の振興・納税道義の高揚
のための活動など、法人会の在り
方や青年部の活躍など、皆さんと
一緒に学んでまいりました。
　今となっては、この勉強が役員
の皆さんにとって大変良いことだっ
たと思っています。
　分割することは残念でしたが、
これは将来に向けて江戸川区が大
きな存在になることであるから頑
張ろうということを念頭にし、山岡
会長が先頭に立って我々会員を
引っ張っていきました。

西野

司会　井桁副会長
　先ほど財政の話がありましたが
当初はどうでしたか。
西野元副会長
　当会の運営が今日までできてい

山岡



るのは、会費の値上げに踏み切っ
た、山岡会長の決断力であり大き
な手腕であったと思います。
　その後を引き継いた松﨑さん・
飯田さんをはじめ、副会長や役員
の皆さんがこの意思を繋いで今日
まで滞りなく運営できていること
に、私は頭が下がる思いです。今後
も、よろしくお願いいたします。
山岡初代会長
　当時は、当会の運営を最優先し
ていたため、法人会館を建設する
のは費用負担が大きいと悩んでい
た時、平成11年にタワーホールが
完成し、法人会館を建設するよりも
タワーホール内の一室を借用した
方が、コスト的に負担がかからない
と判断し、江戸川区にお願いをしま
した。しかし、なかなか賃料で折り
合いがつかず苦労した時に、当時
の中里区長さんの計らいにより低
料金での賃借となり、現在に至って
おります。
司会　井桁副会長
　有難うございます。6期12年の
山岡会長さんの後、松﨑さんが会
長に就任されました。それでは松﨑
さん思い出などありましたらお願い
いたします。

松﨑

松﨑二代目会長
　私は、当初は厚生委員長を担当
しておりましたが、その時に会員の
皆様の要望により会員ゴルフ大会
の会場を変更いたしました。この

件では、以前から開催場所につい
て様々な意見があり、経過は承知
していましたが、この時世の流れと
共に、近場で安く楽しめるというこ
とで変更させていただきました。や
はり、従来からの行事を変えること
は大変でしたが、この結果、この一
苦労が多くの皆さんに喜んでいた
だいたことは私のいい思い出として
残っています。
　その後、山岡会長の後を引き継
いで会長職を引き受けました。当
時はe-Taxが始まったばかりでした
が、皆さんの協力により非常に高い
普及率になったことを嬉しく思って
います。
　また、当初予定された会館建設
を諦め、現在のタワーホールを江
戸川区から賃借できたことは大変
良かったと思います。
司会　井桁副会長
　松﨑さん有難うございました。続
きまして、松﨑会長の右腕としてご
活躍されました彦田副会長さん、
思い出に残る話がありましたらお
願いいたします。
彦田前副会長
　私が、法人会に入って一番影響
を受けたのは、今は亡き森皖師さ
んです。森さんが会員増強のため
に、新設法人を対象に入会の勧奨
を行っている姿を見て、私は敬服し
ました。
　分割時に、森さんから支部長を
やってみないかという話があり、私
は快く承諾して法人会活動に参画
いたしました。
　その後、役員改選時にて、菅原専
務より法人会の役員人事の発表が
あり、予期もしないことに私の名前
が厚生委員長として呼ばれました｡
　その後、厚生委員長を9年間勤

めました。
　松﨑会長時代は副会長を仰せ
つかりました。松﨑会長が精力的
に動かれたお陰で、会長の具合の
悪い時は代る覚悟を持ち、会長の
代役として他の会合等に出席しま
したが、さほど苦労した記憶はあり
ません。
司会　井桁副会長
　彦田さん有難うございました。
義理を重んじる彦田さんらしいで
すね。
　続きまして三代目の会長をお引
き受け願った飯田会長にお願いい
たします。先ほどからでています制
度改革により公益法人を選ぶか一
般社団法人にするかの判断で、当
会は最終的には一般を選択したわ
けですが、その時のご苦労話など
あればお願いします。
飯田会長
　発足当初は、法人会の運営費が
少ないため、事務所費用を山岡会
長が個人で出していたことなどを知
り、20年の歴史の中で大先輩方の
行動に今更ながら感謝せねばなら

彦田

飯田
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ないと思っております。
　司会者からお話がありました、
公益法人か一般社団法人かの選
択のことですが、東法連としては公
益法人を進めている時代でありま
した。
　公益と一般のメリットとデメリッ
トの資料を作成、松﨑会長の勧め
もあり、理事会で皆さんの承諾をと
らせて頂いたことをつい最近のこ
とのように感じています。
　一般社団でも公益性のある事業
を大いに行うことを指導されており
ますので、今まで以上に公益事業
の展開を行っていこうと考えており
ます。
　実際に、青年部会では献血運
動、災害者支援、租税教室など、女
性部会では女性ならではの活動を
しています。
　今後も役員さんたちと共に、一層
の事業の充実に努めてまいります｡
司会　井桁副会長
　次に当時、当会の副会長として、
またＪＡの理事としてご活躍され
た関口さん、思い出などあればお
願いいたします。

関口

関口前副会長
　平成元年に関寅商事を立ち上
げ、入会いたしました。その後支部
長、事業委員長、副会長と役職を
歴任させていただき、現在は相談
役におります。
　私は、副会長時代に丁度ＪＡの

常勤理事に就任したため十分な協
力ができなかったことをお詫びい
たします。これからも法人会を積極
的に応援していきますのでよろしく
お願い申し上げます。

これからの法人会
司会　井桁副会長
　今後の法人会の在り方について
お話を伺いたいと思います。
松﨑二代目会長
　制度改革では、東法連の会長会
に行くと公益社団か一般社団かで
議論が激化していました。
　当時は、公益社団7、一般社団3
の割合だったと思いましたが、まだ
決める段階ではなく、私の後の飯
田会長にバトンを渡し苦労をかけ
たと思っています。
飯田会長
　私の時は東法連に行きますと49
法人会の9割近くが公益法人を選
ばれている状況でした。
　一般社団は肩身が狭い雰囲気
でありましたが、北法人会が一般
社団法人を選ぶということで、分
割前の同志である江戸川北法人会
が一般社団法人の道を選ぶのな
ら、見習って一般社団でいくのが良
いのではという意見もありました。
結局、当法人会は、一般社団法人
を選択し、今後はますます公益事
業を推進していくところでございま
す。
山岡初代会長
　青年部会、女性部会を立ち上げた
ことは大変良かったと思っています｡
　若い人達が活躍することは大事
ですから、今後も青年部会・女性
部会が前向きに活動してもらいた
いと思っています。
　飯田さん松﨑さんが一般社団を

選んだことは良かったと思います｡
司会　井桁副会長
　稲木副署長さん、南法人会の
e-Taxの普及率が高いと聞いてい
ますが、如何でしょう。
稲木副署長
　e-Taxの普及に関しては、江戸川
南税務署は都内でもトップクラス
です。
　これは法人会が会員の皆様に
利用勧奨を行っていただいたお陰
と感謝しております。
　法人会は、税務署にとって大き
な柱でありますので、今取り組んで
おります消費税率改正に伴う新規
滞納の発生防止にもご協力をお願
いいたします。

稲木

渡辺署長
　現況では、国税の滞納はここ20
年ほど減少傾向です。平成29年4
月から消費税率が10％に改定され
る予定ですが、消費税を含めた滞
納の防止を指導していきます。ま
た、マイナンバーは法人にも付番さ
れますので、マイナンバーを含む税
制改正によって、適正課税の推進
と広報に努めてまいりますのでよろ
しくお願いします。
司会　井桁副会長
　長時間にわたり、皆様の貴重な
お話を聞かせていただきありがと
うございました。



江戸川南税務署歴代
署　長 副署長 法人第1部門統括官

平成7年 横内　康矩 肥後　達男 土田　一夫

平成8年 横内　康矩 曽我登美男 畠山　栄悟

平成9年 岸　　紀夫 曽我登美男 畠山　栄悟

平成10年 吉岡榮三郎 大原　豊實 佐藤　成一

平成11年 本田　隆之 山本　廣基 湯下　利雄

平成12年 本田　隆之 山本　廣基 齋藤　雅之

平成13年 青木与志次郎 鍋内　幸一 齋藤　雅之

平成14年 對馬　　修 鍋内　幸一 鈴木　　均

平成15年 菊地　忠司 髙松　公良 鈴木　　均

平成16年 松永　忠次 髙松　公良 川井　範雄

平成17年 入江　尚代 山本　克己 川井　範雄

平成18年 藤森　則幸 山本　克己 大田　武士

平成19年 池田　　誠 木野　雅弘 宮崎　博司

平成20年 岡田　繁樹 金田　大作 宮崎　博司

平成21年 岡田　繁樹 浅沼　淳幸 槇　不二夫

平成22年 登藤　善見 浅沼　淳幸 槇　不二夫

平成23年 和田　辰男 丸山　聖司 槇　不二夫

平成24年 西山　公造 丸山　聖司 金澤　典幸

平成25年 増川まさい 犬丸　伸浩 木佐貫　覚

平成26年 寺脇　敏行 犬丸　伸浩 藤原　克成

平成27年 渡辺　隆明 稲木　　均 鳥海　聖二



船堀

西葛西 葛西

葛西臨海公園

第1支部第1支部
（船堀1・2丁目）（船堀1・2丁目）

第2支部第2支部
（船堀3～6丁目）（船堀3～6丁目）
（船堀7丁目の一部）（船堀7丁目の一部）

第3支部第3支部
（春江町5丁目）（春江町5丁目）
（西瑞江5丁目）（西瑞江5丁目）
（一之江町）（一之江町）
（二之江町）（二之江町）

第4支部第4支部
（江戸川5～6丁目）（江戸川5～6丁目）
（船堀7丁目の一部）（船堀7丁目の一部）

第5支部第5支部
（北葛西1・2丁目）（北葛西1・2丁目）
（西葛西1・2丁目）（西葛西1・2丁目） 第6支部第6支部

（北葛西3～5丁目）（北葛西3～5丁目）
（西葛西4丁目）（西葛西4丁目）
（宇喜田町）（宇喜田町） 第7支部第7支部

（中葛西1・2・4丁目）（中葛西1・2・4丁目） 第8支部第8支部
（東葛西1～3丁目）（東葛西1～3丁目）

第9支部第9支部
（西葛西3・5丁目）（西葛西3・5丁目）

第10支部第10支部
（西葛西6丁目）（西葛西6丁目） 第11支部第11支部

（中葛西3・5丁目）（中葛西3・5丁目）

第12支部第12支部
（東葛西4丁目の一部）（東葛西4丁目の一部）
（東葛西6丁目の一部）（東葛西6丁目の一部）
（東葛西5丁目）（東葛西5丁目）

第13支部第13支部
（西葛西7・8丁目）（西葛西7・8丁目） 第14支部第14支部

（中葛西6～8丁目）（中葛西6～8丁目）

第15支部第15支部
（東葛西4丁目の一部）（東葛西4丁目の一部）
（東葛西6丁目の一部）（東葛西6丁目の一部）
（東葛西7～9丁目）（東葛西7～9丁目）

第16支部第16支部
（臨海町1～6丁目）（臨海町1～6丁目）

第17支部第17支部
（南葛西1～3丁目）（南葛西1～3丁目）

第18支部第18支部
（南葛西4～7丁目）（南葛西4～7丁目）

第19支部第19支部
（清新町1・2丁目）（清新町1・2丁目）

南法人会事務局南法人会事務局
（タワーホール3F）（タワーホール3F）

★★★★★★★★★★★★★

南税務署
★★★★★★★★★★★

支 部 紹 介



総務委員会

◇ 定款、細則、規程の制定および改廃に関すること
◇ 各種会議の開催に関すること
◇ 関係官庁、関係団体との連絡交渉に関すること
◇ 会員の資格および品位保持に関すること
◇ 事務局の運営に関すること
◇ 予算の編成および決算に関すること
◇ 財産の管理運営および会計管理手続きに関すること
◇ 他の委員会の所掌に属さないこと

税制委員会

◇ 税制改正の要望に関すること
◇ 税制および税務行政に対する陳情に関すること
◇ 税知識の普及・啓蒙に資する行事に関すること

役　名 法　人　名 氏　名

委 員 長
副委員長
会　　計
委　　員
〃
〃
〃

森 賛 自 動 車 ㈱
㈱ 石 澤 塗 装
バ ン ・ ト ラ ス ト ㈱
㈱ ム ト ウ
㈱ ヒ コ イ チ
誠 伸 運 輸 ㈱
㈲ 新 　 開

森　　清正
安田　慎治
佐久間伸行
武藤　容子
彦田　忠一
中山　雄司
須賀　浩行

役　名 法　人　名 氏　名

委 員 長
副委員長
〃

会　　計
委　　員
〃
〃

江 戸 川 石 油 ㈱
㈱ 穐 山 工 務 店
浅 井 工 業 ㈱
㈲ 山 　 勝
㈲ 中 里 工 業 所
㈱エム・ティ・エス
㈱草間ガス圧接工業

宮嶋　丈史
穐山　一正
浅井　政俊
山岡　秀行
中里　義雄
須賀　　稔
草間　　孝

組織委員会

◇ 組織に関すること
◇ 会員増強の企画・実施に関すること
◇ 支部、専門部会の運営に関すること

厚生委員会

◇ 会員に対する福利厚生事業の企画・実施に関すること
◇ 会員親睦行事の企画・実施に関すること
◇ 収益事業の推進に関すること
◇ 簡易保険の集金業務に関すること
◇ 健康増進に資する研修に関すること

役　名 法　人　名 氏　名

委 員 長
副委員長
〃

委　　員
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃

山 庄 建 設 ㈱
朝日信用金庫　三角支店
㈲ テ ク ノ サ プ ラ イ
㈲ 鈴 木 屋 呉 服 店
㈲ 高 岩 商 事
㈱ 大 高 商 店
㈲中華レストランみつはし
竹 仲 総 業 ㈲
㈱ 東 都 企 業
㈱渡辺エンタープライズ
㈲ 関 口 企 画
㈱ 渡 忠 工 業
㈱ イ チ グ ミ
㈱ ア テ ナ
㈲ 小 林 久 商 店
コ イ テ ッ ク ㈱

山本　和夫
長倉　利和
寺本　孝行
鈴木　張平
高津　隆子
大高　勝治
三橋　新男
森　　恒之
田沼　松枝
渡辺　茂樹
関口　眞司
渡辺　忠男
西野　輝彦
小笠原幹治
小林　　久
小井　英治

役　名 法　人　名 氏　名

委 員 長
副委員長
会　　計
委　　員
〃
〃
〃
〃
〃

共 栄 商 事 ㈱
㈱ 日 　 江
㈲ 瑞 江 セ レ モ
陽 光 産 業 ㈱
㈱ 中 島 養 魚 場
㈱ ビ ー ス タ イ ル
㈱ ジ ャ ン プ
㈲ 山 村 製 作 所
㈲ジェー・ワールド

佐久間直人
野口　隆之
須賀　雅文
田中　龍介
中島　敏夫
関口　好夫
森　　　甚
山村　正一
篠原　昌明

各 委 員 会



各委員会

事業委員会

◇ 研修活動の企画・実施に関すること
◇ 経営に関する講習会、研究会、説明会の開催に関すること

社会貢献委員会

◇ 地域に密着した社会貢献活動の企画・実施に関すること
◇ 租税教室の企画、調整および実施に関すること

役　名 法　人　名 氏　名

委 員 長
副委員長
〃
〃

委　　員
〃
〃
〃
〃
〃
〃

陽 光 産 業 ㈱
㈲大雄管理サービス
協 和 物 産 ㈱
㈲ 関 寅 商 事
陽光管理サービス㈱
東 洋 塗 工 ㈱
行 船 地 所 ㈱
㈱ 白 子 不 動 産
信 濃 運 輸 ㈱    
㈱臨海メディカルサービス
藤 陸 運 輸 ㈱

田中　忠男
彦田　正雄
佐久間唯一
関口　光治
佐藤　潤一
岩田　勇司
瀧口　幸雄
白子　弘三
三澤　英紀
深澤　守男
加藤　徳雄

役　名 法　人　名 氏　名

委 員 長
副委員長
会　　計
委　　員
〃
〃
〃
〃

山 秀 商 事 ㈱
㈲ 寺 西 商 事
㈱ 山 内 工 務 店
㈲ あ み 幸
㈱ 白 子 不 動 産
㈱ ト ヨ ダ 工 業
大 藤 興 業 ㈱
㈲ 小 川 重 機 興 業

山岡　秀俊
寺西　久夫
山内　洋平
関口　幸男
白子　弘三
豊田　克利
大久保健次
小川　洋明

広報委員会

◇ 情報紙などの編集発行に関すること
◇ 広報活動の企画・実施に関すること
◇ ホームページの充実に関すること
◇ 報道機関との連絡に関すること

活性化委員会

◇ 事業の見直しおよび新規事業の構築に関すること
◇ 会員メリットの構築に関すること

役　名 法　人　名 氏　名

委 員 長
副委員長
委　　員
〃
〃
〃
〃
〃
〃

㈱ 牛 尾 工 業 所
稲 垣 商 事 ㈲
㈱ ア レ ッ ク ス
㈱京葉十二社広告社
㈱ 柳 　 屋
フ ァ ー ス ト 運 輸 ㈱
ス タ ー ツ 証 券 ㈱
㈱ デ ジ タ リ ー フ
㈲ 小 川 重 機 興 業

牛尾　　実
稲垣　忠雄
笠木　章雄
畑﨑　哲郎
松﨑　弘洋
梅澤　芳樹
遠藤　恭介
寺島　健一
小川八重子

役　名 法　人　名 氏　名

委 員 長
副委員長
会　　計
委　　員
〃
〃
〃

㈱ウエスタンコーポレーション
誠 伸 運 輸 ㈱
㈱京葉十二社広告社
㈲ 愛 光 式 典
浅 井 工 業 ㈱
㈱ ジ ャ ン プ
大 藤 興 業 ㈱

西野耕一郎
中山　雄司
畑﨑　哲郎
井桁　秀夫
浅井　政俊
森　　　甚
大久保健次



■第20回定時総会

■親会親睦ゴルフコンペの支援およびチャリティー

　第20回という大きな節目となる今回の総会は、部会長以下、全役
員の改選が行われ、新たな役員を中心に新鮮さが感じられる総会と
なりました。
　総会に続いて開催された懇親会の場では、山内洋平新部会長によ
る力強い所信表明があり、さらには豊田前部会長による心のこもっ
た感謝の辞もあり、部会員の法人会への熱い思いを感じられる良い
一日となったと思います。

　親会との合同イベントとして開催した今回のゴルフコンペでは、
居並ぶ親会の諸先輩方とご一緒することで最初は緊張感もありま
したが、実際には和気藹々とした雰囲気の中、普段は接する機会
の少ない親会の皆様との親睦を図ることもできて、楽しいゴルフ
を行うことができました。

青年部会青年部会



青年部会

救命救急講習会 経営実践研修会

■税務研修会

■海外研修

　この度の税務研修会では、江戸川南税務署より講師を
お迎えし、半沢直樹のドラマを例えに、銀行と金融庁の
関係性、調査の現場での銀行員の活躍の様子など、興味
深いお話をしていただきました。
　また、全国法人会総連合作成の自主点検ガイドを使っ
た税務の講義では、各会員とも自社の現状に照らし合わ
せて考えている様子が伺え、非常に有意義な学習の場と
なったと思います。

　青年部では、２年に一度の恒例行事として海外研修を実施していますが、今回は
香港、マカオにて行いました。
　現地視察を通じて、急激かつ持続的な経済発展の様子について学ぶ一方、現地講
師を通じて、一般の日本のメディアでは決して知ることのできない具体的な物価の
動きやこれに伴う光と影にまつわるお話、４月の大規模デモにおける背景や北京政
府に対する現地の葛藤や不満など、様々な側面から貴重な現地の様子について見聞
を広めることができました。



■新入会員歓迎ゴルフコンペおよび歓迎懇親会

■社会貢献活動：愛の献血運動

　近年の若手部会員の中には、ゴルフ経験の豊富なメンバーも増えており、その
せいもあってかなかなか白熱したコンペの展開となりました。
　その後、和気藹々とした雰囲気の中で歓迎懇親会を行いました。ゴルフと懇親
会を通じて、新入会員の皆さんにも青年部の楽しさと団結力が伝わったかと思い
ます。

　日本赤十字社と共同で恒例となっている愛の献血活動を東西線西葛西
駅前にて実施いたしました。
　中には例年の恒例行事として、法人会青年部会が毎年献血を行ってい
ることをご存じの方もいらっしゃったり、青年部会の社会貢献活動が地
域の皆様に根付いていることを改めて実感することができました。



青年部会

■新年賀詞交歓会

■租税教育＆社会貢献活動

　会の冒頭、豊田部会長の挨拶として、スポーツ好きな
部会長らしくスポーツ選手の活躍を例えにして、青年部
会員には地域社会、地域経済におけるさらなる活躍を期
待したいとのお話がありました。
　また、当日はご来賓として江戸川南税務署の幹部の皆
様、親会から常任理事の皆様、さらに女性部会の幹部の
皆様にお越しを頂き、年明けから多くの関係者の皆様と
懇親を図るよい機会となりました。

　江戸川区立第二葛西小学校にて、３年生の児童の皆さんを対象に税金教室、
海苔すき体験を実施いたしました。
　税金教室では、江戸川南税務署オリジナルの税金クイズや、１億円の札束の
レプリカに触れる体験を通じて、大いに盛り上がりました。
　海苔すき教室では、葛西海苔づくりプロジェクト協議会の皆様により、葛西
の歴史について語っていただき、その後の海苔すき体験では、海苔すきの難し
いコツをご指導いただきました。これらは児童にとっては貴重な体験になった
かと思います。



■卒業生を送る会
　平成27年の卒業生を送る会は、山梨県の石和温泉にて一泊
旅行という形で開催いたしました。当日は、卒業生として多
数の先輩部会員にもご参加いただくことができ、とても賑や
かな会となりました。
　また、今回の旅行では、ホテルでの宿泊、宴会を通じて懇
親を深めたのに加えて、甲斐善光寺、梅園、ワイン工房など、
地元の名所に卒業生と部会員がそろって観光を行うことがで
き、非常に内容の充実した旅行となりました。

■震災復興支援

支 援 活 動
東日本大震災の被災者の皆様に向けた継続的なボランティア活動に取り組んでおります。

この取り組みには、当会の関係者の皆様に幅広いご協力をいただいたほか、
二之江第二小学校、東葛西小学校の生徒の皆さんより雑巾を作成していただき、

回収、仕分けを行い、「ふんばろう東日本支援プロジェクト」事務局に送付いたしました。



女性部会

初代 森部会長
（H9～H10）

2代目 金子部会長
（H11～H16）

3代目 須賀部会長
（H17～H22）

4代目 高津部会長
（H23～現在）

とっても とっても 楽しい楽しい

女 性 部 会 役 員
役　名 氏　名 法　人　名

部 会 長

副 部 会 長

〃

〃

会 計

〃

監査・幹事

〃

幹 事

相 談 役

〃

〃

〃

〃

〃

〃

高津　隆子

武藤　容子

植木　和子

杉原　久恵

荒井　和子

彦田　泰子

広瀬　　馨

小川八重子

小井　良子

森　　正子

山岡　史子

金子　妙子

西野はるみ

彦田千鶴子

関口　治子

須賀　知子

（有）高岩商事

（株）ムトウ

平和木材（株）

（株）オリエント

（有）アライクリーンサービス

（有）ガーディングK

アイエス建設企画（株）

（有）小川重機興業

（有）コ　イ

（株）森甚商店

山秀商事（株）

金子建物（株）

（株）ウエスタンコーポレーション

（株）ヤマシン商事

（株）関口金物

（株）エム・ティ・エス



税務研修会税務研修会

本所防災館にて本所防災館にて
防災研修会防災研修会

見守りボランティア

花の植え替え花の植え替え

群馬・草津温泉群馬・草津温泉

軽井沢・白糸の滝軽井沢・白糸の滝

10周年記念香港の旅

グアム・恋人岬グアム・恋人岬

清掃活動清掃活動

研修会・講習会研修会・講習会
社
会
貢
献
事
業
活
動

社
会
貢
献
事
業
活
動

研修旅行・新年会研修旅行・新年会



女性部会

グアムの旅グアムの旅

軽井沢・白糸の滝

香港でのショッピング香港でのショッピング

日帰り研修日帰り研修

グアム・フィッシュアイグアム・フィッシュアイ
マリンパークマリンパーク

新年会新年会

研修旅行・新年会

女性部会研修外部講師
1997.1 女じゃけん負けられん ㈱モミの木　代表取締役 加藤　智子

1998.2 人前であがらないコツ 元NHKアナウンサー 石井　千鶴

1998.5 あー、人生って何て面白いの！ エッセイスト 黒柳　友里

1999.2 自分にあった健康管理 医学博士 橋口　玲子

1999.5 好感度100％アップ「印象革命」 心理カウンセラー 高戸　ベラ

2000.2 食と健康 服部栄養専門学校部長教師 鈴木　章

2000.5 笑いと涙のガンバリ人生 漫才師／環境カウンセラー 林家ライスカレー子

2001.1 思い方が運命を変える 人材育成コンサルタント 佐野　常夫

2001.5 今どきの・・・という前に お笑いコンビ（コント山口君と
竹田君） 山口　ひろかず

2001.6 出会い、ふれ愛、めぐり逢い 歌手 三笠　優子

2002.1 医者の本音 医師・ジャーナリスト 富家　孝

2002.5 繁盛を支える店主、奥さんの魅力 魅力学研究所 北沢　妙子

2003.1 牧師様の出で立ち 浪曲師 イエス　玉川

2003.4 男と女、素敵な関係 講談師 宝井　琴桜

2004.1 自分が変わればすべてが変わる チャーモロジー創設者 琴音　亜紀

2004.4 働く女性のおしゃれ学 ㈱クオレコーポレーション就任
講師 井原　恵津子

2005.1 やる気をおこすほめ言葉 落語家 桂　　米蔵

2005.4 ライフスタイルの中で美容と健康 ライフコーディネーター 寺島　さなえ

2006.1 SHUKOSAI SALON CONCERT チェンバロ演奏 高橋　尚子

2006.4 美しい自己表現 イメージプロデューサー 橋本　美佐子

2006.1 世界一のハーモニカを聴く ハーモニカ奏者 寺澤　ひろみ

2007.5 ストレスに負けない体と心をつくる 生活習慣研究所所長 森山　佐恵

2008.1 美しく老いるはあるか 演芸ジャーナリスト 大友　一平

2008.4 健全な経営は健康から ダンスセラピスト 板倉　リサ

2009.1 波乱の人生を語る 女性ドライバー 青野　輝子

2009.4 おもてなしの心 ㈱くいだおれ　代表取締役 柿木　道子

2010.1 笑い地健康の 落語家 三遊亭　円丸

2010.4 自分の魅力を生かそう 国際魅力学会会長 マダム　路子

2011.1 老化と病気の関係 フェイシャルエステsalon de 
season代表 渡辺　三和

2011.4 ココロとカラダのマネージメント 保健学の博士 河合　薫

2012.4 健康増進のための運動 帝京科学大学医療科学部 有賀　雅史

2013.1 笑いと健康の素敵な関係 医療接遇コンサルタント 村尾　孝子

2013.4 泣ける話、懐かしい話、 声優 塩野　美貴子

2014.4 銀座のママに学ぶ経営力、人間力 クラブ稲葉　代表 白坂　亜紀

2015.1 新春ミニコンサート（オペラ・わらべ歌） 音楽家 河内夏美／松浦朋子

2015.4 相続・事業継承について 税理士 大田原　幸司



to the future




